



Legisladores del México Contemporáneo, nueva temporada: Santiago Creel Miranda

CIUDAD DE MÉXICO (VOZ EN OFF).- Estudiante y alumno de la máxima Casa de Estudios, abogado, Maestro en Derecho, articulista y consultor, diputado, senador y secretario de Gobernación.

Una muy interesante y nutrida trayectoria es la que respalda a Santiago Creel Miranda, hoy presidente de la Cámara de Diputados.

“Para mí sentarme a dialogar no es a tomarme un café, no es a platicar, el diálogo político no es una conversación, es el instrumento para forjar un bien público si no, no tiene ningún sentido, aquí estamos para crear un bien a la Nación y a la gente”.

Como gran parte de la gente en el terreno laboral, le tocó empezar desde abajo y abrirse camino poco a poco.

Desde su trabajo como editor, su convivencia con Octavio Paz y su cercana relación con el actual Presidente de México, entre otras cosas nos platicara Santiago Creel; en ‘Legisladores del México Contemporáneo’, nueva temporada.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJf%5F56i5oqKT5a0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211512&parld=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>